

# En Cefam viven Semana de la Lactancia

La primera semana de agosto y con el propósito de promover, proteger y apoyar el amamantamiento, se conmemora la Semana Mundial de la Lactancia Materna, iniciativa instaurada por la OMS junto a la Alianza Mundial Pro Lactancia Materna como estrategia para mejorar la salud de los recién nacidos y sus madres.

Esta jornada se conmemora en todos los Centros de Salud Familiar de la comuna con una nutrida paleta de actividades dirigidas a las usuarias de la Atención Primaria de Sa-



PRÁCTICA QUE NO SÓLO ALIMENTA, SINO PROTEGE Y CONECTA.

lud y sus hijos, estrategia fundamental para la salud pública de la comuna.

En la actividad realizada en la explanada municipal estuvieron presentes profesionales de los

CESFAM quienes ofrecieron consejerías a través de stand y talleres tipo charlas enfocados en el bienestar materno-infantil, sumado a ello una clase especial de porteo. 🌟